

コロナ禍でも

校長 関川 健

梅雨明けが待ち遠しい季節となりました。コロナによる緊急事態宣言が長く続いたため、令和3年度も開始から様々な変更を行いながら教育活動を進めてまいりました。当初計画では、6月に2回の表現運動発表会を予定していましたが、1回目(2・3・4年)の分を7月に延期としたため、2回目(1・5・6年)の方を先に実施いたしました。分散実施の上、参観できる保護者の方は1名という形になりましたが、ご協力いただき誠にありがとうございました。張り切って練習してきた子供たちが生き生きと躍動する姿をご覧いただけたと思います。1年生は、元気いっぱいに踊りました。5年生は、石小伝統のソーランを力強くカッコよく踊りました。6年生は組体操的なものがないので、接触をしない運動のみで構成を考え、子供たち自身で創意・工夫した演技を行いました。子供たちの主体性が光っていました。

次は、延期になった1回目の発表会を7月10日(土)に行います。どうぞお楽しみに。また、当初は7月に予定していた授業公開ができなくなりましたが、どうかご了承ください。

もう一つ大きな変更となったものは、水泳指導です。緊急事態宣言中は実施しないことで、開始が6月末以降と遅くなりました。また、感染予防のガイドラインによるとクラス単位での実施が必要となります。さらに本校は現在校庭が改修中で使えないので、体育館での授業のみで1学期の体育授業を組んでいます。以上のような理由から、水泳指導は夏季休業中に実施することにしました。各学年3回ずつとわずかですが、昨年度もできなかったのが、泳ぎの上達はもちろんですが、少しでも水の中での動きを経験することが大切と考えています。時間が許す限り参加させてください。



7月の行事予定

<p>1日(木) 児童集会 安全指導日 保護者会(2・4年)</p> <p>2日(金) 保護者会(1・3年)</p> <p>5日(月) 全校朝会 自転車交通安全教室(3・4年)</p> <p>6日(火) 朝読書 避難訓練</p> <p>7日(水) 情報モラル講習会(5年) 夏祭り(きこえとことば)</p> <p>8日(木) 表現運動発表会発表集会 たてわり班遊び(1組)</p> <p>9日(金) たてわり班遊び(2組)</p> <p>10日(土) 土曜授業日 *4時間 給食なし 表現運動発表会①(2・3・4年) 学校評議員会</p> <p>12日(月) 全校朝会</p> <p>13日(火) 朝読書 たてわり班遊び(3組)</p>	<p>14日(水) 移動教室説明会(6年) 保護者会(5年)</p> <p>15日(木) 体育集会</p> <p>16日(金) ういてまで(3・5年)</p> <p>20日(火) 終業式 給食終 大掃除</p> <p>21日(水) 夏季休業日始</p> <p>22日(木) (祝)海の日</p> <p>24日(金) (祝)スポーツの日</p> <p>26日(月) きこえ合同学習</p> <p>27日(火) 夏季水泳指導始</p> <p>30日(金) 科学教室(2年)</p> <p>【8月】</p> <p>2日(月) 科学教室(4年)</p> <p>6日(金) 夏季水泳指導終</p> <p>28日(土) パラリンピック応援見学(6年)</p> <p>31日(火) 夏季休業日終</p>
--	--

情報モラル講習

今、子供たちは、タブレット、スマホ、ゲームなど、ネットに関わるが多くなっています。そこで、「インターネットの向こう側」というテーマで5年生の児童がオンラインで学習します。また、全校の保護者の方々対象に講習会をオンラインで実施します。ぜひご視聴いただき、ご家庭での対応に生かしていただければと思います。

【5年担任】

日時 7/7(水) 3校時 5年生児童
4校時 全保護者対象 (11:15~12:00)
※詳しくは家庭数で案内を配付しますのでご覧ください。

研究授業報告

5月28日(金)に1組で研究授業を行いました。今回の授業は「When is your birthday?」の内容でした。自分のことを伝え、相手のことをよく知るために誕生日やほしいものについて伝え合います。

授業当日は、キャラクターカードを使って、自分の誕生日だけでなく、野球選手やアニメの登場人物になりきってMy birthday is ~と誕生日を伝え合い、英語でのやり取りを楽しみました。

【5年担任】

1年表現 げんきいっぱい「あいうえおんがく♪」

演目は「げんき いっぱい あいうえおんがく」でした。5月中旬に、ひらがなの学習を終えた1年生です。初めて曲を聞いた時には、「わあ、ひらがながいっぱいはいっているね。」とわくわくした表情で聞いていました。「はやく おどりたい!」「どんなおどりのの?」とやる気も満々でした。およそ1か月の練習期間で、複雑な動きも踊れるようになりました。練習を重ねるたびに、自信を付けて、元気いっぱいに踊る姿は、いつも素敵でした。表現運動発表会のあとは、「おうちの人が来てくれて、うれしかった!」という子がたくさんいました。温かいご支援、ご協力ありがとうございました。



【1年担任】

5年表現「石小ソーラン 2021～悪病退散～」

「♪や～あ～れん そ～らん そ～らん そ～らん そ～らん そ～らん♪ はいはい」

今年の5年生の表現運動は『石小ソーラン 2021 ～悪病退散!!～』。コロナ禍でいろいろと苦労することが多かったこの1年と3か月。“コロナを吹き飛ばすぞ”という思いで、ソーラン節を踊りました。赤、黄、青で縁取られた長ばんてんの背中に背負った一文字は、それぞれの子供たち熱い思いの表れです。「波」、「網たぐり」、「ろこぎ」、北海道の漁師さんたちが力強く漁をしている姿を想像しながら練習を重ねてきました。特に「ろこぎ」は、太い櫓を全力でこいでいる様子を子供たちは表現しました。全力で踊る姿から、子供たちの熱い思いが伝わっていただければ嬉しいです。そして、コロナの終息が一日でも早く訪れることを子供たちとともに願っています。



【5年担任】

6年表現「軌跡～未来へ～」

今年のテーマは「軌跡～未来へ～」です。コロナの感染防止対策のため、友達同士の接触が認められない中での表現運動。6年生は例年組体操をやっていただけに、どうしたら子供が輝き、達成感を味わえるのか、悩みに悩みました。その中で、子供の中の実行委員とも話し合い、今年は創作を一部取り入れることに。「器械運動」「道具」「フラッグ」「ダンス」「民舞」「バレエ」の中からやりたいものを選び、自分たちで創ります。練習は時間との勝負。自分たちで考え、主体的に取り組みました。「規律」「自由」「調和」をイメージした3つの場面を、音に合わせて表現する中で、これまで培った力を全て発揮し、6年生の良さが、見る人全員に伝わっていただければ嬉しいです。



【6年担任】